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Студенческий совет ФСН 

 
ПРОТОКОЛ №20220426 

 
ЗАСЕДАНИЯ СТУДЕНЧЕСКОГО СОВЕТА 

 
Место проведения заседания: ул. Мясницкая, д. 11, ауд. 518 
Дата проведения заседания: 26.04.2022 
Время проведения заседания: 19.00 – 19.47 
 
Число избранных членов Студенческого совета составляет 17 (семнадцать) человек.  
Число присутствующих членов Студенческого совета составляет 15 (пятнадцать) человек. 
 
Председательствовала на заседании председатель Студенческого совета ФСН 
Матвеева М. 
Протокол заседания вела секретарь Студенческого совета ФСН Коннова Ю. 
 
В заседании участвовали:  
 
Константинова Е., Артюшина А., Матвеева М., Кулюлина Н., Булатова П., Нехина А., 
Зарипова И., Прокудин И., Ниязов С., Александрова А., Аскерко З., Журбицкий А., 
Малиновский А., Александров К., Коннова Ю. 
 
Заседание Студенческого совета правомочно, поскольку количество присутствующих 
членов составляет более половины от количества избранных членов. 
 
 

Повестка дня 
 

1. Слушали руководителей локальных комитетов с отчетами о работе локальных 
комитетов.  

 
Выступали: 
  
Нехина А. – с отчетом о работе и планах Информационного комитета. На данный момент 
команда комитета собрана и успешно функционирует. Налажено сотрудничество с 
менеджментом факультета. Комитет ознакомился с опытом и работает над 
совершенствованием контента социальных сетей.  
 
Матвеева М. – с уточнением, что сайт СС ФСН можно обновлять не реже одного раза в 
месяц.  
 
Кулюлина Н. – с отчетом о работе и планах Научного комитета. В основном направления 
работы комитета долгосрочные, работа уже начата. Большинство проектов будут 
реализованы во втором полугодии. «Альянс социальных наук» в этом году пройдет в 
сентябре-октябре.  
 
Матвеева М. – с предложением помощи СС ФСН в проведении АСН.  
 
Кулюлина Н – с благодарностью за предложенную помощь.  
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Артюшина А. – с отчетом о работе и планах Комитета по внешним коммуникациям. 
Сообщила, что международные контакты сейчас приостановлены. Проводится 
интервьюирование иностранных студентов. КпВК планирует сотрудничество с Центром 
развития карьеры с целью упрощения процедуры поиска практик для студентов ФСН. В 
горизонтальном дискурсе продолжается диалог с российскими университетами для 
перенимания практик.  
 
Константинова Е. – с отчетом о работе и планах Комитета по качеству образования. 
Сообщила о сложностях с проектом по проверке ПУДов – не хватает людей, которые 
могли бы проверить ПУДы на ОП «Психология». В ближайшее время планируется 
провести рекрутинг волонтеров на ОП «Психология».  
 
Матвеева М. – с вопросом членам СС ФСН от ОП «Психология» о том, смогут ли они 
помочь в распространении информации о рекрутинге.  
 
Александров К., Журбицкий А., - с положительным ответом Матвеевой М.  
 
Аскерко З. – с предложением своей помощи в проверке ПУДов.  
 
Аскерко З. – с описанием своих планов в случае избрания на пост руководителя 
Социального комитета СС ФСН (в случае избрания и в качестве ВРИО). Планирует 
продолжать проекты предыдущего руководителя Гриценко А., в том числе проект по 
обеспечению розетками аудиторий кампуса на Мясницкой. Предложила помощь 
Социальному комитету СС НИУ ВШЭ в исследованиях посвященных качеству питания. 
Сообщила о намерении работать в направлении поддержки студентов с ограниченными 
возможностями на посту руководителя комитета в случае избрания.  
 
Матвеева М. – с предложением помощи в разработке проекта работы с студентами с 
ограниченными возможностями. Предложила провести рекрутинг в Социальный комитет 
ввиду нехватки кадров.  
 
Решили:  
 

1. Принять к вниманию отчеты комитетов СС ФСН о проведенной работе и планах.  
2. Провести рекрутинг для проверки ПУДов ОП «Психология» и увеличения штата 

Социального комитета.  
3. Избрать нового руководителя Социального комитета ввиду досрочной отставки 

Гриценко А.   
 

Матвеева М. – поблагодарила присутствующих за участие и объявила заседание закрытым.  
 
 
Председатель  

 
Матвеева М. И. 

   
   
Секретарь Коннова Ю. Д. 

 


